



300 m²

Réf. 8808L

30 000 €

St-Tropez

Maison à louer (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement située dans un domaine fermé à quelques minutes à pied seulement de la Place des Lices, une sublime villa provençale et moderne surplombant le golfe de Saint Tropez, sur un joli terrain paysager de 1980 m2. Cette charmante villa dispose d'un séjour avec de beaux volumes, donnant sur une terrasse avec une vue imprenable sur la mer, le clocher et La Citadelle... D'une cuisine équipée, ainsi que 5 suites toutes accompagnées de leur salle de bains/douche. Équipements: emplacements voitures, climatisation, piscine chauffée, alarme, coffres fort

Ideally located in a closed domain just a few minutes walk from the Place des Lices, a sublime Provencal and modern villa overlooking the Gulf of Saint Tropez, on a pretty landscaped plot of 1980 m2. This charming villa has a living room with beautiful volumes, opening onto a balcony with a breathtaking view of the sea, the bell tower and La Citadelle... An equipped kitchen, as well as 5 suites all with their bathroom / shower. Equipment: car spaces, air conditioning, heated swimming pool, alarm, safes

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

